

Presseinformation / Press release / Communiqué de presse / Comunicato stampa /
Nota de prensa / Informação de imprensa / 新闻稿

Nürnberg, 29. April 2022

Messe-CEO Dr. Roland Fleck zum Honorar-Professor berufen

- **NürnbergMesse-Chef Dr. Roland Fleck zum Honorar-Professor an der Hochschule Mittweida – University of Applied Sciences berufen**
- **Kooperation zwischen Wirtschaft und Wissenschaft, konkret zwischen der NürnbergMesse und der Hochschule Mittweida mit ihrem dezentralen Hochschulnetzwerk, wird damit weiter gefestigt**
- **NürnbergMesse setzt bei der Gewinnung von qualifiziertem Nachwuchs – wie auch eine Reihe anderer renommierter Unternehmen – auf die Zusammenarbeit mit der CMU Campus M University**

Dr. Roland Fleck, ab 1996 langjähriger berufsmäßiger Stadtrat und Wirtschaftsreferent der Stadt Nürnberg und seit 2011 Geschäftsführer der NürnbergMesse GmbH wird ab 1. Mai 2022 zum Honorar-Professor an der Hochschule Mittweida (HSMW) in Sachsen berufen. Die Hochschule würdigt damit einerseits den Einsatz von Fleck bereits während seiner Amtszeit im Rathaus der Frankenmetropole beim Aufbau des Standortes Nürnberg der Campus M University (CMU) und andererseits sein Engagement als Lehrbeauftragter am fränkischen Hochschulstandort seit 2012.

Der Rektor der Hochschule Mittweida, **Prof. Dr. Ludwig Hilmer**, begründet die Entscheidung bei der Übergabe der Berufungsurkunde: „Roland Fleck war in den letzten beiden Jahrzehnten ein engagierter und kompetenter Partner bei der Stärkung des internationalen Netzwerkes der Hochschule Mittweida und beim Aufbau des Standortes Nürnberg in unserem dezentralen Hochschulnetzwerk. Es ist uns eine Freude diesen herausragenden Mitstreiter nun auch als Honorar-Professor in unseren Reihen zu wissen.“

Professor Heinrich Wiedemann, wissenschaftlicher Leiter der Campus M University an den Standorten München und Nürnberg freut sich ebenfalls über diese Entscheidung: „Roland Fleck hat bereits als Wirtschaftsreferent der Stadt mit seinen Aktivitäten zur Stärkung des Hochschulstandortes

NürnbergMesse GmbH
Unternehmenskommunikation
Corporate Communications
Messezentrum
90471 Nürnberg
Germany

T +49 9 11 86 06-80 28
F +49 9 11 86 06-12 80 28

presse@nuernbergmesse.de
www.nuernbergmesse.de

Vorsitzender des Aufsichtsrates
Chairman of the Supervisory Board
Marcus König
Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Lord Mayor of the
City of Nuremberg

Geschäftsführer
CEOs
Prof. Dr. Roland Fleck
Peter Ottmann

Registergericht
Registration Number
HRB 761 Nürnberg

Mitglied der
Member of



European Major Exhibition
Centres Association



Member
The Global Association of
the Exhibition Industry

Nürnberg beigetragen. Danach verstärkte er als Messe-Geschäftsführer ab 2012 unser Team an Dozenten und Praxis-Partnern in Nürnberg. Die jetzt erfolgte Berufung ist die logische Konsequenz dieses langjährigen Engagements.“

Für **Professor Dr. Fleck**, ist diese Berufung in das Lehrgebiet „Global Business“ Ehre und Freude zugleich: „Es ist mir eine Ehre nun als Honorarprofessor dem Kollegium dieser traditionsreichen Hochschule anzugehören. Ich freue mich natürlich sehr über diese Entscheidung und sehe in der Berufung zugleich eine Würdigung des Einsatzes einer Reihe von Kolleginnen und Kollegen der NürnbergMesse im Dozenten-Team der Campus M University. Dies ist auch eine symbolische Wertschätzung unseres Beitrages zum Praxis-Transfer in die Hochschule hinein, von dem die Studierenden am Campus Semester für Semester profitieren.“

Sein Kollege in der Messe-Geschäftsführung, **Peter Ottmann**, freut sich über die Anerkennung, die Roland Fleck für sein Wirken an der Nahtstelle zwischen Wissenschaft und Wirtschaft erhält und unterstreicht die Bedeutung der Hochschulkooperation: „Die NürnbergMesse setzt – neben einer Reihe weiterer renommierter Unternehmen wie adidas, AUDI oder BMW – auf die Zusammenarbeit mit der HSMW und der Campus M University, insbesondere bei der Gewinnung von qualifizierten Nachwuchskräften. Hochschulkooperationen gehören heute unverzichtbar zum Instrumentenkasten moderner Personalwirtschaft.“

Über die Hochschule Mittweida (HSMW):

Die Hochschule Mittweida ist mit ihrer über 150-jährigen Geschichte eine der traditionsreichen Hochschulen in Deutschland mit Sitz im Freistaat Sachsen. Mit rund 6.500 Studierenden setzt sie heute Maßstäbe bei digitaler Lehre und mobilem Arbeiten. Neben dem Stammsitz in Mittweida gehören Standorte in München, Nürnberg, Düsseldorf, Hamburg und Barcelona zum dezentralen Hochschulnetzwerk der HSMW. Das Portfolio beinhaltet heute moderne Studiengänge in den Bereichen Ingenieurwissenschaften, Angewandte Computer- und Biowissenschaften, Soziale Arbeit, Wirtschaft und Medien.

Über die NürnbergMesse Group

Die NürnbergMesse Group ist eine der 15 größten Messegesellschaften der Welt. Sie setzt sich zusammen aus der NürnbergMesse GmbH sowie deren 15 Tochtergesellschaften und Beteiligungen. Rund 900 Mitarbeiter sind an elf Standorten in Deutschland, Brasilien, China, Indien, Italien,

Griechenland, Österreich und den USA für das Unternehmen tätig. Darüber hinaus verfügt die NürnbergMesse Group über ein Netzwerk von Auslandsvertretungen in über 100 Ländern. Das Portfolio umfasst rund 120 Fachmessen und Kongresse, die sich als Präsenzveranstaltungen und digitale Events auf die fünf Themenfelder Retail & Consumer Goods, Building & Construction, Process Technology, Electronics & Security sowie Social & Public fokussieren. Ihre Veranstaltungen sichern Arbeitsplätze und generieren jährlich Steuereinnahmen und Kaufkrafteffekte in Milliardenhöhe. Das macht die NürnbergMesse zu einem wichtigen Wirtschaftsmotor für die Metropolregion Nürnberg und ganz Deutschland.

Ansprechpartner für Presse und Medien

Dr. Ulf Santjer

T +49 9 11 86 06-80 28

M +49 170 56 58 228

ulf.santjer@nuernbergmesse.de

Maximilian Hensel

T +49 9 11 86 06-85 15

M +49 170 70 57 646

maximilian.hensel@nuernbergmesse.de

Alle Presstexte sowie weiterführende Infos und Fotos zur NürnbergMesse zum kostenlosen Download unter: www.nuernbergmesse.de/presse